

Fecha: 09-02-2026  
 Medio: La Estrella de Valparaíso  
 Supl.: La Estrella de Valparaíso  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Intentaron reanimarlo: hombre murió ahogado en Caleta Abarca

Pág.: 5  
 Cm2: 385,2  
 VPE: \$ 528.461

Tiraje: 16.000  
 Lectoría: 82.502  
 Favorabilidad:  No Definida

# Intentaron reanimarlo: hombre murió ahogado en Caleta Abarca

**Víctima, de 49 años de edad y de nacionalidad chilena, fue rescatado inconsciente del mar. Se habría acercado a zona de roqueríos.**

Francisca Palma Schiller  
 francisca.palma@estrellavalpo.d

**L**a tarde de este sábado, en medio de la presencia masiva de visitantes y turistas a propósito de la temporada estival, un hombre de 49 años de edad falleció tras ahogarse en la playa Caleta Abarca de Viña del Mar.

Según información recopilada por este medio, la víctima, quien se habría acercado a una zona de roqueríos (puntualmente al sector en donde se emplaza el conocido Hotel Sheraton), fue rescatada inconsciente desde el mar por personal de salvavidas.

En ese marco, según lo señalado por la Armada de Chile, personal SAMU se debió hacer presente en el popular balneario viñamarino con el objetivo de realizar las respectivas maniobras de reanimación cardiopulmonar, las que, lamentablemente, no tuvieron resultados positivos: el hombre falleció en el lugar de los hechos tras sufrir un paro cardiorrespiratorio asociado a inmersión.

A propósito del deceso, el personal de Policía Marítima se mantuvo resguardando el sitio del suceso a la espera de instrucciones del Ministerio Público y la concurrencia de los organismos competentes.

“El día 7 de febrero, en el sector de Caleta Abarca de Viña del Mar, se registró el fallecimiento de una persona adulta de sexo masculino, quien tras ser extraída del mar por personal de salvavidas y pese a los esfuerzos de reanimación efectuados por los equipos de emergencia, falleció en el lugar”, informó la teniente primero Paula Barrientos de la Capitanía de Puerto de Valparaíso.



UNO NOTICIAS (REFERENCIAL).

PERSONAL DE LA POLICÍA MARÍTIMA RESGUARDÓ EL SITIO DEL SUceso TRAS LO SUCEDIDO.

## PLAYAS HABILITADAS

De acuerdo con la información publicada por Directemar, a través de la aplicación “Playas Chile”, plataforma que permite visualizar el estado actualizado de los balnearios habilitados para el baño a nivel nacional, en la región solo 24 playas cumplen con los requisitos necesarios para ingresar al mar de manera segura. En Valparaíso, solo está habilitada la playa de Las Torpederas, mientras que en Viña del Mar se puede nadar en el Balneario Las Salinas y Caleta Abarca. Pese a este visto bueno, es importante indicar que las condiciones pueden cambiar de un momento a otro, por lo que resulta clave estar atentos a las banderas erguidas en los respectivos balnearios del país.

“Ante este lamentable hecho”, agregó la uniformada, “la autoridad marítima reitera el llamado a la ciudadanía a preferir playas habilitadas, respetar las indicaciones del personal de salvavidas, evitar el ingreso al mar en zonas no aptas y considerar las condiciones de mar antes de ingresar al agua”.

## VAGANDO

Respecto a la investigación encargada por la Fiscalía, desde la PDI, el subprefecto Rodrigo Gallardo, jefe

de la Brigada de Homicidios Valparaíso (BH), reveló que “al constituirse los detectives en dicho sector, logran establecer en primera instancia que la víctima corresponde a un hombre”.

Ahora bien, “por pericias realizadas por el laboratorio criminalístico en conjunto con el Servicio Médico Legal”, precisó, “logran establecer la identidad de la víctima, la cual corresponde un hombre chileno de 49 años de edad sin antecedentes policiales”.

“Al examen del cadáver este no presentaba lesiones atribuibles a terceras personas y su causa de muerte podría estar en correspondencia con una asfixia por sumersión”, añadió.

En cuanto a la dinámica de los hechos, Gallardo manifestó que “el contexto de esta muerte ocurre cuando la persona habría ingresado en horas de la tarde a nadar en dicho sector y es en estas circunstancias cuando veraneantes se percatan que la persona se encontraba vagando, dando aviso a personal de salvavidas quienes lo extraen del mar”.

En esa línea, todos los antecedentes recopilados por la BH de la PDI fueron comunicados al Ministerio Público.

Cabe consignar que durante la tarde de este domingo, un nuevo rescate se registró en Quintero, lugar en donde una persona, que logró recibir atención médica, sufrió una caída desde los acantilados. ☀